

Fedepalma en mesa redonda sobre producción sostenible de aceite de palma

Luego de ser autorizada por la junta directiva, Fedepalma formalizó su inscripción como miembro ordinario de la Mesa Redonda sobre Producción Sostenible de Palma de Aceite (Roundtable on Sustainable Palm Oil, RSPO) ante la Secretaría del Executive Board en Kuala Lumpur (Malasia). La RSPO es una iniciativa de negocios entre productores, consumidores, entidades bancarias y la WWF, principalmente para promover la producción sostenible de palma de aceite en el mundo. Se estableció formalmente como asociación el 8 de abril de 2004 en Zurich (Suiza).



Este compromiso conlleva la firma de la carta de intención que fue aprobada en la primera reunión del RSPO en Kuala Lumpur en agosto de 2003, donde se establecen los lineamientos generales y los compromisos a tener en cuenta en la producción sostenible de la palma de aceite, desde el punto de vista legal, ambiental, social y económico.

Entre las tareas planteadas para desarrollar en la RSPO están:

- ⑥ Investigar y desarrollar definiciones y criterios para la producción sostenible de palma de aceite.
- ⑥ Empezar proyectos diseñados para facilitar la puesta en marcha de las mejores prácticas sostenibles.
- ⑥ Desarrollar soluciones a los problemas relacionados con la adopción y verificación de las mejores prácticas para el establecimiento y manejo de plantaciones, adquisiciones, comercio y logística.
- ⑥ Consecución de recursos privados y públicos para financiar proyectos bajo el auspicio de la Mesa Redonda sobre Producción Sostenible de Palma de Aceite.
- ⑥ Comunicar el trabajo de la mesa redonda a todos los participantes y al público en general. ☞

Palma de aceite atrae inversionistas extranjeros a Indonesia

Inversionistas de Malasia, India y China invertirán en el proyecto de cultivo de dos millones de hectáreas de palma de aceite en la región de Kalimantan oriental y occidental, en Indonesia. El proyecto se está llevando a cabo bajo acuerdos bilaterales y se administrará bajo un sistema que le dará importancia a la participación de la mano de obra local en las plantaciones. Además, la tierra será en parte propiedad de estos últimos y en parte propiedad del gobierno.

Se espera que el proyecto inicie a finales de 2004. El total invertido será de 574 millones de dólares y le dará trabajo a la mayor parte de la mano de obra ilegal de Indonesia, que ha sido deportada desde Malasia. Los salarios de los trabajadores de las plantaciones serán los mismos que los salarios en las plantaciones de aceite de palma en Malasia (*Cocomunity*, Vol. XXXIV, No. 6, junio de 2004).

Alianzas productivas

A través del Proyecto de Alianzas Productivas del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, el Gobierno abrió convocatoria para la presentación de proyectos productivos del sector agropecuario en los que invertirá \$12.000 millones el próximo año.

Los interesados deben presentar sus proyectos antes del 26 de octubre próximo a las secretarías de agricultura departamentales, que harán la preselección de los beneficiados. Infórmese en www.minagricultura.gov.co o en las oficinas de las secretarías de agricultura. El listado de las agrupaciones o proyectos favorecidos se dará a conocer el 25 de noviembre en las secretarías de agricultura departamentales.